

05. Mai 2021

Erklärung des Islamforums Berlin und der Beauftragten des Berliner Senats für Integration und Migration

Das Islamforum Berlin unterstützt den Berliner Senat aktiv bei der Bekämpfung der Corona-Pandemie. Unser Interesse ist, dass möglichst viele Berlinerinnen und Berliner das Angebot zur Impfung annehmen.

Das Islamforum bestärkt Berliner Moscheegemeinden in ihrem Bestreben, in den kommenden Freitagsgebeten für Impfungen zu werben und Aufklärungsarbeit zu leisten. Aus ihrer religiösen Überzeugung heraus möchten Imame Ängste nehmen und falschen Informationen entgegentreten. Das Leben und die Gesundheit sind hohe Güter, die aktiv geschützt werden müssen:

"[...] und stürzt euch nicht mit eigener Hand ins Verderben." Qur'an, Sure 2, 195

Parallel dazu fordert das Islamforum die politisch Verantwortlichen auf, eine niedrighschwellige und mehrsprachige Impfkampagne zu starten, die alle Menschen in unserer Stadt erreicht. Menschen müssen in ihrer gewohnten Umgebung vertrauensvoll abgeholt und angesprochen werden. Eine Herdenimmunität werden wir nur erreichen, wenn sich in den nächsten Monaten möglichst viele Menschen für eine Impfung entscheiden.